

## EDITORIAL

La mejora continua en la producción y gestión de la investigación científica en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos constituye uno de los ejes centrales de las políticas y estrategias institucionales. Un aspecto relevante en la producción y gestión de la investigación científica es la comunicación y publicación de resultados de investigaciones; en ese aspecto, la Universidad promueve la edición y publicación de revistas, cuyo contenido debe ser de acceso abierto y sin restricciones, asimismo, debe cumplir con las políticas editoriales de las revistas de investigación y contar con un monitoreo permanente que permita el fortalecimiento de la calidad de las revistas académicas y científicas publicadas por la Universidad.

Dentro de este contexto, la Facultad de Ciencias Contables, a través del Instituto de Investigación de Ciencias Financieras y Contables, viene realizando diversas actividades vinculadas con la revista *Quipukamayoc*: incorporación de nuevos profesionales y académicos como pares revisores; postulación a nuevas indizaciones; actualización de la página web respecto a normas de revisión por pares, normas y códigos de ética en la publicación, lineamientos para determinar la autoría de artículos, políticas antiplagio, entre otros. Consideramos que estas actividades contribuyen en forma significativa al mejoramiento de la calidad en la producción científica que se publica en la revista *Quipukamayoc*.

En esta edición, se presentan artículos originales en los que se comunican resultados de investigaciones vinculadas a los siguientes temas: contabilidad, tributación, finanzas, costos, economía y gestión empresarial. Al respecto, es importante señalar que todos los artículos fueron evaluados por pares nacionales y extranjeros bajo la modalidad doble ciego y han seguido las prácticas de control de calidad en la edición de revistas científicas.

Esperamos que esta edición, con registro volumen 29 número 61 de la revista *Quipukamayoc*, sea de mayor relevancia y utilidad para la comunidad académica y científica nacional e internacional; de modo que se genere un aumento en la visibilidad y accesos a la revista que permita fortalecer el posicionamiento de la revista a nivel nacional y regional en las disciplinas contables, económicas y empresariales.

Reiteramos nuestro agradecimiento a los integrantes del Comité Editorial, a los autores de artículos, árbitros pares externos de los artículos publicados en esta edición y al personal administrativo y técnico involucrados en el proceso editorial de la revista *Quipukamayoc*.

**Comité Editorial**